

Antrag Nr. 12-O-04-0037

SPD

Betreff:

Verkehrssituation für Radfahrer in der Taunusstraße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, durch entsprechende Maßnahmen (Abschleppen) Gefahren für Radfahrer zu beseitigen.

Begründung:

Immer wieder ist zu beobachten, dass Radfahrer in der Taunusstraße dadurch in gefährliche Situationen geraten, weil verkehrsordnungswidrig parkende PKW den Radweg versperren und die Radfahrer auf die Straße ausweichen müssen. Die Verwaltung hat zwar berichtet, dass schon etliche Verwarnungen verhängt wurden. Allerdings ist zu beobachten, dass viele PKW-Führer diese Verwarnungen nicht ernst nehmen, weil teilweise die gleichen PKW dort immer wieder zu sehen sind. Im Gegensatz zur Taunusstraße, werden auf der Wilhelmstraße PKW, die auf der Busspur stehen, sofort nach der Feststellung durch die Stadtpolizei abgeschleppt. Nur wenn in der Taunusstraße ähnlich verfahren würde, ist eine Beseitigung der Gefahr für die Radfahrer möglich.

Wiesbaden, 13.08.2012